



Dandim 0827/Sumenep Hadiri Pengukuhan Paskibraka Bersama Forkopimda Kabupaten Sumenep

YUDIK - SUMENEP.GARDAMEDIA.ID

Aug 15, 2022 - 13:19



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E., menghadiri acara Pengukuhan Paskibraka Tahun 2022 kurang lebih 150 peserta Paskibraka yang dipimpin langsung Bupati Sumenep Bapak Ahmad Fauzi, S.H., M.H bertempat di Pendopo Agung Keraton Sumenep Jl. Kelurahan Pajagalan Kecamatan Kota Kabupaten Sumenep, Senin (15/08/2022).

Dengan resmi dikukuhkannya Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (PASKIBRAKA) Tingkat Kabupaten Sumenep ini Bupati Sumenep, Dandim 0827/Sumenep, Kapolres Sumenep dan jajaran forkopimda Kabupaten Sumenep berharap menjadi anggota paskibraka ini merupakan suatu peristiwa patriotisme dan nasionalisme yang berlaku untuk putra dan putri terbaik di Kabupaten Sumenep.



Untuk itu, Bupati Sumenep, Dandim 0827/Sumenep beserta forkopimda Kabupaten Sumenep mengucapkan terima kasih banyak kepada koordinator tim pelatih, para pelatih dan panitia yang telah berlelah dan berdedikasi tinggi mempersiapkan anggota Paskibraka melalui Pendidikan dan Pelatihan Kepemimpinan Pemuda dan Latihan Persiapan Paskibraka, baik melalui pembentukan fisik, pembinaan mental, pengetahuan maupun spiritual untuk melaksanakan pengibaran dan penurunan Bendera Pusaka pada Upacara peringatan Kemerdekaan Republik Indonesia (HUT - RI) ke -77 Tanggal 17 Agustus ini.

Dalam sambutannya Bupati juga menyampaikan apresiasi kepada siswa-siswi terbaik untuk mengambil bagian dalam proses seleksi sampai dengan tahapan ini.



" Kami bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa dengan terlaksananya upacara pengukuhan pasukan Paskibraka dalam rangka menghadapi peringatan kemerdekaan RI yang ke-77 tahun 2022".

Terima kasih kepada pelatih pendamping dan pasukan Paskibraka serta undangan yang berbahagia, dengan adanya pasukan Paskibraka merupakan rangkaian kegiatan sakral dalam menghargai dan menghormati jasa para pahlawan.



Di lain kesempatan Dandim 0827/Sumenep mengapresiasi luar biasa bagi para orang tua yang telah berbesar hati mengikhlaskan anak-anaknya untuk mengikuti seluruh tahapan seleksi yang kompetitif dan diklat yang cukup memakan waktu.

Baginya, proses pengukuhan calon paskibraka menjadi anggota paskibraka memiliki tiga makna implementatif yaitu cerminan pancasila dalam setiap sikap dan tindakan sehari-hari; jadilah pelopor pembaharuan pembangunan dan teruslah menjaga kesaktian dan wajib mengamalkan pancasila dalam kondisi serta situasi apapun.

Upacara pengukuhan paskibraka ini ditandai dengan penyematan atribut oleh Bupati Sumenep Bapak Ahmad Fauzi, S.H., M.H dan dilanjutkan dengan ucapan selamat dari forkopimda Kabupaten Sumenep kepada para peserta paskibraka.



Turut hadir dalam kegiatan tersebut Bupati Kabupaten Sumenep Ahmad Fauzi, S.H., M.H, Wakil Bupati Kabupaten Sumenep Hj. Dewi Khalifah, S.H., M.H., M.Pd.I., Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E., Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko, S.H., S.I.K., Ketua Pengadilan Negeri Kabupaten Sumenep Arie Andhika Adikresna, S.H., M.H., Plt. Rutan Kabupaten Sumenep Ridwan Susilo, Sekretaris Daerah Kabupaten Sumenep Ir. Edy Rasiyadi, M.Si., Pimpinan OPD Kabupaten Sumenep serta Keluarga atau orang tua dari pasukan Paskibraka.